

串間市立秋山小学校  
学校便り  
平成23年7月1日  
秋山小学校校長

明るい 強い 正しい  
**秋山っ子**

## 参観日、視察あつかれさまでした。

## 夏到来！！

梅雨が明けました。6月中に梅雨が明けたのは56年ぶりで、観測を始めるようになってから2回目の事だそうです。昨晩、今日と天気がくずれましたが、夏空にすぐもどりそうです。

雨が多かったので、今年の水泳学習はどうなることかと心配しました。今日の参観日はできませんでしたが、これから先は心配なさそうです。少しでも泳力をつけさせたいと思います。

【水泳学習の様子】



災害発生など何か起きた時には、子どもたちは学校で預かります。  
迎えをお願いします。

## 弁当の日

御協力ありがとうございました。  
この日は、朝から弁当のことでの学校中がいつも違った雰囲気でした。準備のこと、調理のこと、できばえのことなど、いろいろなことが会話の材料になっていました。

めざすは、自分で弁当づくりができることです。できばえを競っているわけではありません。弁当の日を考案した竹下先生の考えの原点もあります。

【弁当の日の様子】



## がんばること

今年は子どもたちに、次の3つをがんばるように言っています。

- 1 あきらめないで問題をとく
- 2 きまりややくそくを守る
- 3 まいにちあいさつをする

1学期も残り少なくなってきました。今からでも、できていないことがあつたら取り組んでほしいと思っています。

## 7月のオークランドデー（5・6年）

7月 7日(木) 北方中学校で行います。  
参観自由です。

※ 北方中は、椎の木が多いこと。そして、ディズニーランドのように楽しいところだということから、中学校で行う学習を「オークランドデー」と呼ぶようになりました。